



CLIFF POTTS GOLF ACADEMY
INTERNATIONAL
Seit 1989

„We don't just teach a swing, we show you how to play on the golf course“

CORPORATE GOLF Experience



Exklusiv im Golf Club Patriziale Ascona, Tessin/Schweiz

CORPORATE GOLF Experience

Golf ist nicht nur Sport – Golf hat sich zu einer internationalen Sprache entwickelt. Über Golf werden geschäftliche Kontakte geknüpft und Türen geöffnet, die sonst verschlossen geblieben wären. Über Golf Bescheid zu wissen und auch schon einmal ein paar Schläge auf dem Platz gemacht zu haben, gehört fast schon zum Allgemeinwissen.

Warum also nicht wichtige Kunden zu einem Meeting in Kombination mit erstklassigem Golf einladen?

Warum also nicht wichtige Mitarbeiter zu einem Seminar in Kombination mit erstklassigem Golf einladen?

Die **Cliff Potts Golf Academy - Corporate Golf Experience** bietet Ihnen dazu eine einmalige Gelegenheit! Im Tessin, der Sonnenstube der Schweiz, unmittelbar am Ufer des Lago Maggiore, auf dem wunderschönen Platz des Golfclub Patriziale Ascona.

Während erfahrene PGA Golf-Pro's Anfängern einen Einblick in die Welt des Golf und fortgeschrittenen Spielern eine intensive Verbesserung ihrer Golfkenntnisse bieten, bleibt Ihnen so viel Zeit wie Sie es wünschen, für Ihre Geschäftskontakte, Ihre Meetings oder Ihre Seminare.

CORPORATE GOLF Experience

Golf is not just a sport, it has become an international language. In today's competitive business world golf can help to make those all important contacts and open otherwise closed doors.

Why not invite important clients to a meeting in combination with firstclass golf?

Why not invite important employees to a workshop in combination with first class golf?

The **Cliff Potts Golf Academy - Corporate Golf Experience**, the ideal way to entertain your clients or reward your executives in beautiful surroundings, offering beginners an excellent insight into the game of golf and advanced player an intensive brush up of their golfing skills whilst still allowing you as much time as you need during the day for meetings and presentations. Have Lunch with your guests, overlooking the golf course, and sample excellent Italian cuisine in a sporty but yet relaxed atmosphere. As the day or days will be entirely devoted to your company and your guests wishes.

You decide, what and when you would like us to entertain your clients. Flexibility after professionalism, is our forte!

CORPORATE GOLF Experience De Luxe

Maximal 6 Teilnehmer - Platzreife erforderlich!

- Exklusiv reservierte Gras-Teaching Area auf der Driving Range (überdachte Abschlagsplätze bei Regen garantiert).
- 3 Stunden intensiver Golfunterricht mit 2 PGA Golf-Professionals: Unterricht im Putten, Chippen, Pitchen, Bunker- und Langspiel.
- Individuelle Take Home Video-Schwunganalyse durch Cliff Potts.
- Rangebälle, Leihschläger (wenn erforderlich), Caddy-Wagen.
- Green Fees und Driving Range Gebühren.
- 3-Gang „à la carte“ Mittagessen, inklusive Getränke, in Giacomo's italienischem Restaurant mit Blick auf den Golfplatz.
- Danach 18 Löcher auf dem schönen Platz des GC Patriziale Ascona, begleitet von Fellow of the PGA Pro Cliff Potts und einem weiteren PGA Professional. Pro-Am Turnier mit je 3 Teilnehmern und einem Pro.

Tagesprogramm:

09.30 - 12.30 Uhr Golfunterricht mit 2 PGA-Professionals
persönliche Videoanalyse durch Cliff Potts

12.30 - 14.00 Uhr Mittagpause

Ab ca. 14.15 Uhr 18 Löcher Pro-Am Spiel auf dem Platz

Preise:

1 Tag CHF 6.000 • 2 Tage CHF 9.000 • 3 Tage CHF 12.000

CORPORATE GOLF Experience De Luxe

Maximum 6 participants - Hcp-players only!

- Exclusive reserved grass teaching area on the driving range (by bad weather 6 covered places are guaranteed).
- 3 hours of intensive golf instruction with 2 PGA golf professionals: putting, pitching, chipping, bunker shots and long game.
- Personal take home video swing analysis by Cliff Potts.
- Rangeballs, Hire clubs (if required), Trolleys.
- Green Fees and Driving Range Fees.
- 3 course „à la carte“ lunch including beverages at Giacomo's Italian Restaurant, overlooking the golf course.
- 18 Holes on the beautiful GC Patriziale Ascona course, accompanied by Fellow of the PGA Pro Cliff Potts and a PGA Golf Professional colleague. Pro-Am Tournament with 3 participants and 1 Pro.

Program:

09.30 a.m. - 12.30 p.m. Golf instruction with 2 PGA-Professionals
Personal swing analysis by Cliff Potts

12.30 p.m. - 02.00 p.m. Lunch break

From app. 02.15 p.m. 18 holes Pro-Am Tournament

Price:

1 day CHF 6.000 • 2 days CHF 9.000 • 3 days CHF 12.000

Wählen Sie zwischen unseren 2 Programmen, De Luxe or Executive.
Mit 1, 2 oder 3 Tagen Dauer. Besprechen Sie mit uns Ihre ganz speziellen Wünsche. Flexibilität ist neben Professionalität unsere große Stärke.

Wir bieten die ideale Kombination für Anfänger und Fortgeschrittene!
Profitieren Sie von der Gelegenheit, Ihren Kunden ein exklusives Angebot in einer sportlichen und dennoch entspannten Atmosphäre zu machen.

- **Bei einer der renommiertesten Golfschulen der Schweiz**
- **Auf einem der schönsten Golfplätze der Schweiz**
- **In einer der schönsten Regionen der Schweiz**
- **In einigen der besten Hotels der Schweiz**

Cliff Potts, der bekannte PGA Golf-Professional, ausgezeichnet mit dem „Fellow of the PGA Award 2005“, ist Leiter und Inhaber der Golf Academy und wird Sie selbstverständlich persönlich betreuen.

Wohnen Sie in einem der 5, 4 oder 3-Sterne Hotels in Ascona. Einige der besten Hotels der Schweiz sind hier zu finden: Giardino****, Eden Roc**** und Castello del Sole****. Ascovilla***, Castello Seeschloss****, Ascona****, Casa Berno**** und das Hotel Al Porto***. Alle diese Häuser sind Partner-hotels der Cliff Potts Golf Academy International.

Choose between our 2 programs, De Luxe or Executive.
With 1, 2 or 3 days and don't hesitate to speak with us about any of your special wishes concerning times or program.

Whether your clients are beginners or advanced players, your corporate golf experience will be personally conducted by 2005 Fellow of the PGA Award, Golf Pro Cliff Potts.

- **At one of the most renowned golf schools in Switzerland**
- **On one of the best golf courses in Switzerland**
- **In one of the most beautiful regions of Switzerland**
- **With some of the best hotels in Switzerland**

1-, 2-, or 3-days exclusive golf tuition in the Cliff Potts Golf Academy at the prestigious Golf Club Patiziale Ascona, direct on the shores of the Lago Maggiore (Ticino), the Italian speaking region of Switzerland.

Ascona boasts some of the finest 5, 4 and 3 Star Hotels in Switzerland to suit your budget with your guests comfort in mind:

Giardino****, Eden Roc**** and Castello del Sole****. Ascovilla****, Castello Seeschloss****, Hotel Ascona****, Casa Berno**** and Al Porto***, are all Partner Hotels of the Cliff Potts Golf Academy International.

CORPORATE GOLF Experience *Executive*

Maximal 8 Teilnehmer - Keine Golferfahrung erforderlich!

- Exklusiv reservierte Gras-Teaching Area auf der Driving Range (überdachte Abschlagsplätze bei Regen garantiert).
- 5 Stunden intensiver Golfunterricht mit 2 PGA Golf-Professionals: Unterricht im Putten, Chippen, Pitchen, Bunker- und Langspiel.
- Individuelle Take-Home Video-Schwunganalyse durch Cliff Potts.
- Rangebälle, Leihschläger, Caddy-Wagen, Driving Range Gebühren.

Tagesprogramm:

09.30 - 12.30 Uhr Chipping, Pitching und Langspiel
12.30 - 14.00 Uhr Mittagpause
14.00 - 16.00 Uhr Putting, Bunker- oder Langspiel,
je nach Spielstärke oder Ihren Wünschen.
Etwa 16.15 Uhr Abschluss mit der Extra Möglichkeit einer
9-Lochrunde auf dem Platz für Hcp-Spieler!
Anfänger in Begleitung der Pro's.

Preise:

1 Tag CHF 3.500 • 2 Tage CHF 6.000 • 3 Tage CHF 8.500

CORPORATE GOLF Experience *Executive*

Maximum 8 participants - No previous golf experience needed!

- Exclusive reserved grass teaching area on the driving range (by bad weather 8 covered places are guaranteed).
- 5 hours of intensive golf instruction with 2 PGA golf professionals: putting, pitching, chipping, bunker shots and long game.
- Personal take home video swing analysis by Cliff Potts.
- Rangeballs, Hire clubs (if required), Trolleys, Driving Range Fees.

Program:

09.30 a.m. - 12.30 p.m. Chipping, pitching and long game
12.30 p.m. - 02.00 p.m. Lunch break
02.00 p.m. - 04.00 p.m. Putting, bunkershots and long game,
depending on playing ability or your wishes.
App. 04.15 p.m. Finish - extra for Hcp players possible
additional 9 holes. Golfers without Hcp
to be accompanied by the pro's.

Price:

1 day CHF 3.500 • 2 days CHF 6.000 • 3 days CHF 8.500

„We don't just teach a swing, we show you how to play on the golf course“

Nach dem abendlichen Dinner im Hotel Ihrer Wahl, flanieren Sie entlang Asconas berühmter Seepromenade Lungolago mit ihren vielen Cafés, Bars und Restaurants und lassen dort einen perfekten Tag mit einem aussergewöhnlichen Golferlebnis ausklingen.

Um Ihr Erlebnis perfekt zu machen, können wir für Sie auf Wunsch, **zusätzlich zu unserem Angebot**, gerne folgende Aktivitäten organisieren:

- Private Bootstour von Ascona zu den Brissago Inseln, inklusive Apéritif an Bord.
- Dinner in einem typischen Tessiner Grotto, inklusive Transfers.
- Dinner in einem Gourmet Restaurant oder Edel Grotto, inklusive Transfers.
- Privater Rundflug über den Lago Maggiore.

After dinner at your chosen Hotel, take a stroll along Asconas famous lake promenade Lungolago with its many cafés and restaurants, stopping for a glass or two of Merlot del Ticino to round off your perfect corporate golf experience.

To perfect your corporate golf experience we could organize the following **additional non golfing extras** or any other activities:

- Private boat roundtrip from Ascona with drinks on board to the Brissago Islands.
- Dinner in a typical Swiss Italian Grotto, including transfers.
- Dinner in a Gourmet Restaurant or Edel Grotto, including transfers.
- Private plane roundtrip over the Lago Maggiore.

Cliff Potts Golf Academy . GC Patriziale Ascona . Via al Lido 81 . CH-6612 Ascona, Schweiz
Telefon: +41 (0)91 780 9392 . Fax: +41 (0)91 780 9404 . Cliff Handy: +41 (0)79 773 2361
www.cliff-potts-golfacademy.com office@cliff-potts-golfacademy.com